

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra y los centros de formación de idiomas colaboran para la promoción e impulso de la metodología “Lingua Empresa”

*El programa, gestionado por el Servicio Navarro de Empleo (SNE), tiene como objetivo la adecuación de la formación en idiomas a las necesidades reales de empresas y trabajadores*

Lunes, 29 de julio de 2013

El Gobierno de Navarra, a través del Servicio Navarro de Empleo (SNE), cuenta desde el pasado mes de junio con la participación y colaboración de la Asociación de Centros de Formación de Idiomas de Navarra (ACEFIN) para la promoción e implantación de la metodología Lingua Empresa, con el objetivo de impulsar un cambio en la formación en idiomas en la Comunidad Foral, de forma que se garantice un mayor ajuste de dicha formación a las necesidades reales de las empresas y los trabajadores.

En concreto, ACEFIN tiene previsto presentar e implantar esta metodología en las compañías navarras con proyección en países extranjeros e integrarla de forma directa en las clases de idiomas en el ámbito profesional.

El programa [Lingua Empresa](#) es una actuación impulsada por el SNE, como responsable de la formación para el empleo en Navarra, con el fin de implantar un nuevo modelo de formación en idiomas en las empresas para adecuar los contenidos educativos a las demandas reales de las mismas y de los profesionales.

La principal ventaja de esta metodología de aprendizaje es que basa la formación en idiomas en torno al concepto de Competencia Lingüística Profesional, en lugar de en niveles y contenidos genéricos (inglés general, francés de negocios, etc.). De esta manera, la formación se adapta a las tareas que las personas realizan en el desempeño de su labor profesional y para las que requieren el uso de un idioma, haciendo el aprendizaje más eficaz y motivador, ya que el trabajador puede aplicar rápidamente lo aprendido en el aula a su trabajo diario.

ACEFIN surge en el año 2009 fruto de la colaboración activa de los centros privados de enseñanza de idiomas con el fin de generar sinergias, compartir recursos, defender los intereses sectoriales.